



## La Voz de los Trabajadores: Un Nuevo Curso para Mejorar las Condiciones Laborales en México

En un esfuerzo por acercar la política laboral a las realidades de los trabajadores mexicanos, la diputada Margarita García García, del Partido del Trabajo (PT), inauguró en la Cámara de Diputados un curso titulado *“La realidad del trabajo”*. Este evento, en colaboración con la Universidad Obrera de México y el profesor Alberto Romero, busca ser una ventana de participación para que los trabajadores puedan expresar sus inquietudes y contribuir a la actualización del marco normativo laboral que rige sus derechos.

La diputada García explicó que el curso tiene un enfoque práctico y directo en las problemáticas cotidianas que enfrentan las y los trabajadores. Durante cinco sesiones, se profundizará en el análisis del marco jurídico laboral, un tema de gran relevancia ya que es responsabilidad de los propios trabajadores actualizar las normas que los afectan. “Este tipo de espacios nos permiten saber la verdadera realidad que viven los trabajadores del país y enriquecer nuestro trabajo legislativo para lograr un ambiente de trabajo más justo y digno”, señaló la legisladora.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-voz-de-los-trabajadores-un-nuevo-curso-para-mejorar-las-condiciones-laborales-en-mexico/>